

gemD: HV - SG HaWei 12:25

Samstag, 6. Oktober 2012

Viele Ausfälle

Martin Hofmann

Im Spiel der gemischten D-Jugend zwischen HaWei und dem HV war zwar HaWei schon vorher ein klarer Favorit, allerdings war der HV noch zusätzlich geschwächt durch Ausfälle wie Till, Jana, Timo, Jonas und Katharina. So war es kein Wunder, daß die Mannschaft schwer ins Spiel fand; verwunderlich war allerdings, daß doch auf beiden Seiten erstaunlich wenig Tore fielen. Obwohl die erste Halbzeit mit dem Spiel mit Läufer eigentlich prädestiniert ist für offensive Aktionen, war auf beiden Seiten die Zahl der technischen Fehler zu hoch, so daß es lediglich mit einem 11:4 für HaWei in die Pause ging.

In Halbzeit zwei fielen dann mehr Tore; der HV mußte sich allerdings immer erst durch die Abwehr von HaWei durchtanken, ehe eine Chance entstand; HaWei hingegen spielte doch den einen oder anderen schnellen Gegenstoß. Das Spiel des HV konzentrierte sich zu stark ins Zentrum, wo man sich oft gegenseitig auf den Füßen stand. Die Außen wurden fast gar nicht angespielt. Aber mit mehr Training und regelmäßiger Teilnahme wird sich das sicher ändern. Wer sich an die letztjährige D-Jugend und die torreichen Spiele in der Rückrunde erinnert, sollte sich auch daran erinnern, daß auch diese Mannschaft zunächst Probleme mit dem Spiel mit Läufer hatte.

Es spielten: Luisa Reinfant (1), Ingmar Hofmann (TW), Etje Eggert (1), Roman Fritsch (1), Nils Ditting (TW), Manuel Herrmann (3), Jonathan Schneeweiß (6), Hannah Satorius